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 ９月５日、酷暑以上に熱い体育祭が開催されました。ギラギラ太陽やス

コールに負けないみなさんの『本気』と『笑顔』を一緒に体験できて幸せでした♪『クラスで１つのバ

トンを次々と受け渡していく』だけの全員リレー、すごく単純な競技ですが、みんなのために一生懸命

に走り、応援する姿に感動しました。他の競技も応援合戦も全力で取り組みましたね。心の中で何度も

『ペッパーミルポーズ』をとったのではないでしょうか。みなさんの感想を

紹介します。 
 

➢  これまでの練習で、リレーや応援で他の色に負けないようにがんばりました。

体育祭を盛り上げてくれ、桃組が勝てるようにいろんなことをがんばってくれ

た２年生と３年生に感謝したいです。今回は最下位だったので、来年の体育祭は今年の２、３年生のように

様々なことを頑張って、少しでも上位に入りたいです。（１組 O さん） 

➢  今回初めての体育祭でいろんなことに気づけたと思います。クラスの団結力、思いやり、３年生のかっこい

い姿、それ以外も全部含めて本当に楽しい体育祭になりました！黄組の姿は、テーマの「葵花向日（ひまわ

りのように常に前向きで進んでいくこと）」そのものでした。全員リレーでも私の

番がきて、抜かされそうだと焦ったけど、みんながバトンを繋いでくれたお陰で１

位がとれました！本当にうれしかったです。来年の体育祭は今年の経験を生かし

つつ、さらにもっと楽しめる、楽しんでもらえるようにがんばっていきたいです。（２

組 T さん） 

➢  応援で声をだした。みんな声を出していていいなと思った。借り人競争は『青春』って感じがして、来年出

たいなと思った。赤組は６位だったけど、みんな頑張っていたし、楽しんでいたからいいなと思った。来年も

今年みたいにみんなが頑張り、楽しむ体育祭にしたい。３年生は最後の体育祭だったけど、みんなかっこよ

かったです！（３組 K さん） 

➢  最初の応援合戦で上位に入れてうれしかったです。なんで１位じゃないのかわからないんですけど(?!)、

とりあえず緑組最高で最強です！１年生初めての体育祭で緑組になれて良

かったです。緑組のお陰でとても楽しい体育祭になりました。ありがとう。綱引

きで優勝できてうれしかったです。本当はこのクラス全員で優勝したかったで

す。来年はみんながそれぞれライバルになるけど、優勝したいと思います。（４

組 K さん） 

➢  私が特に良かったなと思ったところは応援合戦です。応援の練習をほぼ毎日２、３年生とやりました。３年

生がリードしてくれて、アドバイスや褒め言葉をかけてくれました。そのおかげでめっちゃやる気になり、声を

大きくしたり、体を大きく動かしたりして応援することができました。３年生を先頭に、１、２年生も団結して応

援することができて、最優秀賞をとることができてとてもうれしかったです。その他の競技も一生懸命、楽し

く取り組むことができました。初めての体育祭、本当に最高でした！（５組 M さん） 

➢  これまで練習してきた甲斐があって、応援の振り付けを間違えずにやりきることができました。大縄は練

習では３回しか跳ぶことができなかったけど、本番では１４回も跳ぶことができました。回数では他のクラス
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全員リレー 

に負けてしまったけど、みんなで頑張って最高回数を１１回も更新することができてうれしかったです。青組

は優勝することができなかったけど、みんなで楽しんで体育祭に取り組むことができました。来年は今回よ

りも順位が上がるようにがんばりたいです。（６組 Y さん） 

➢  全員リレーでは自分なりに一生懸命に走ることができてよかったです。７位だったけど精一杯できたので

悔いはないです。３年生は丁寧に応援の振り付けを教えてくれたので、すぐに覚えることができました。部

活動対抗リレーもとても楽しかったし、３年生ががんばって体育祭を盛り上げようとしている姿がとてもかっ

こよかったです。来年の体育祭がとても楽しみです。（７組 H さん） 
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９月８日に文化祭が開催されました。学校中がみなさんの作品や展示物であふれていましたね。１年

生は３人のリーダーを中心に、全員が①SDGs に関するステージ発表、②祭りをテーマにしたちぎり絵

制作、③様々なゲームを楽しむことができる教室ブースの３部門に分かれて活動しました。どの部門も

自分たちだけでなく周りを笑顔にさせるものでしたね。企画してくれたリーダーさん、ありがとうござ

いました。学校祭を通じて身につけた『協働する力』『対話する力』を今後の生活に生かしましょう。  
 

★ステージ部門長 ７組 A さん★ 

校外研修の後に作った SDGｓ新聞をパワーポイントでまとめました。特に頑張ったことは、自分たちの役割

になりきって演じることです。最初はやるのが恥ずかしくて、堂々とできなかったけれど、練習していくうちに「も

っといいステージ発表にしたい」という気持ちが強くなり、本番では最高の発表ができました。終わった後に先

生方や友だちから「すごかった」「よかったよ」と褒められて、とてもうれしかったです。 

★制作部門長 ５組 M さん★ 

私が制作部門長になって良かったなと思ったのは、作品を作り上げたときに達成感を味わうことができたこ

とです。みんなで協力し、制作に取り組んでいたので、とても感動しました。またリーダーとしてみんなに指示を

出すことがとても大変でした。みんなが同じ作業をするのではなかったので、それぞれに指示を出すことが難

しかったです。でもみんながとても協力してくれたので良かったです。来年の文化祭も楽しみです！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

応援合戦 総合 

紫組 黒組（５組） 

ちぎり絵 射的 

SDGｓ新聞の発表 輪投げ SDGｓステージ発表 迷路 お化け屋敷 


